



# 小松原中学校だより

令和6年  
8月5日(月)  
【第5号】

～持続可能な社会の創り手となる人間力あふれる生徒の育成へ向けて～

## 暑中お見舞い申し上げます!!

暑中お見舞い申し上げます。

7月23日から始まった夏休みも約2週間が過ぎ、折り返しの時期を迎えました。連日猛暑日が続いていますが、生徒の皆さんにおいては、学期中では得られない様々な体験をしているのではないかと期待しているところです。以下に、部活動等の活躍をご紹介します。

## 女子ソフトテニス部、県初制覇！ 吹奏楽部、銀賞獲得！

7月初旬に行われた県中体連大会において、地区大会を制した本校女子ソフトテニス部が、見事優勝を遂げてくれました。猛暑&激戦の中、チーム全体で粘り強く、そして明るく元気に戦い抜き栄冠を勝ち取りました。8月初旬に開催された九州大会にも出場し、初戦で惜敗しましたが、「宮崎に小松原中あり」とのインパクトを残してくれました。選手、保護者の皆様、ありがとうございました。県大会においては、その他、卓球部男子、ハンドボール部、水泳（2年：長友廉さん）が出場し奮闘ぶりをみせてくれました。また、本校吹奏楽部が、第69回九州吹奏楽コンクール宮崎支部予選において、素晴らしい演奏を披露し見事銀賞を獲得してくれました。さらには、2年生の南脇新大さんが、九州銃剣道大会において、個人戦第3位を獲得し全国大会に出場予定です。

## 「都城市環境美化の日」への協力ありがとうございました！

7月28日（日）は、「都城市環境美化の日」でした。

本校生徒も各居住地区において参加してくれた生徒も多数いたようで嬉しい限りです。公民館長さんや地区住民の方々から、学校へ御礼の連絡をいただきました。参加してくれた生徒の皆さん、暑い中ありがとうございました。以下は、北原自治公民館所属の皆さんの活動の様子です。

